

# 小・沢小だより

令和元年 7月18日  
第7号  
豊橋市立小沢小学校

今年は梅雨らしく雨が続き、本格的な夏の到来が待ち遠しく感じられます。梅雨明けが待ち遠しく感じられます。雨模様の中でも学校では、子どもたちが様々な活動に取り組みました。



## ボランティアの皆さんといっしょに



7月3日(水)に、1・2年生の子どもたちが図書ボランティアの方々の協力を得て、七夕の短冊に願いごとを書いて飾りました。3年生以上の子どもたちも、それぞれの学年の階に用意していただいた笹に短冊をつけ、それぞれの階に飾りました。子どもたちの願いが叶うといいですね。

## シーサー作り

6月20日(木) 昨年に引き続き、海上明宏先生を講師としてお迎えして、4年生がシーサー作りに取り組みました。先生の説明を聞いて、子どもたちは、思い思いの形を作品として仕上げました。乾燥後、窯で焼き、完成したものは、10月の造形パライダイスで展示します。お楽しみに。



## 夏の校外学習

2年生は校区の様子を見学し、3年生は梨畑へ、4年生はわくわく体験活動、5年生は田んぼの様子を見学にと、それぞれの学年がいろいろな校外学習に出かけました。よい天気には恵まれませんでした。雨にも負けず、しっかりと勉強してることができました。見学先ではたくさんの方々にお世話になりました。ありがとうございました。



2年生の町探検(小島方面)



5年生は、田んぼの様子を観察しました。



3年生は、梨の畑の見学をしました。



4年生  
わくわく  
体験活動